

La République du Centre, 28 novembre 2016

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DE CHÂTILLON-COLIGNY

Les dernières réalisations inaugurées

Samedi matin, les trois projets finalisés par la Communauté de communes de Châtillon-Coligny (4C) en 2015 et 2016 ont été officiellement inaugurés, en présence de nombreuses personnalités de la région, du département, du canton de Lorris et des communes de la 4C.

La visite a commencé par le bâtiment réhabilité de l'ancien EHPAD, où sont désormais installés l'hôtel communautaire et les cinq cabinets médicaux, première phase de la création d'une maison médicale.



INAUGURATION. Un troisième ruban tricolore a été coupé à l'espace des étangs de Nogent-sur-Vernisson, qui est entré en services depuis quelques semaines à peine.

Un triple chantier à plus de six millions d'euros

Ensuite, l'extension du dojo attenant au gymnase de Châtillon-Coligny, structure réalisée après la démolition de l'ancien collège. Une démonstration des judokas a agrémenté cette étape.

Enfin, le nouvel espace socioculturel, l'Espace des Étangs, de Nogent-sur-Vernisson a été le lieu où les discours ont été prononcés. Le président de la

4C, Alain Grandpierre, a détaillé l'histoire et les différentes phases de ces trois importantes réalisations. L'investissement global s'élève à 6.448.832 €, financés à parts égales par la 4C sur ses réserves et ses emprunts, et à hauteur de 1.824.521 € de subventions. ■